



Wünschten ihrer Freundin Petra alles Gute zum Geburtstag: v. li. Ballett-Trainerin Dorit Paneutz, Hannelore Heil-Vestner (Firma Personal & Gebäude, betreut seit 40 Jahren ehrenamtlich den Erlanger Skulpturengarten), Geburtstagsjubililarin Petra Annemarie Schleifenheimer, Marlene Quatro (Herausgeberin Marlen NEWS) und die Fürther Ärztin Dr. Bettina-Desiree Krauss (Allgemeinmedizin). ▼

▲ Freuen sich jetzt schon auf Silvester in Kitzbühel: Petra Annemarie Schleifenheimer und Lebensgefährte Roland Glaser.



Geburtstagsfeier für eine Frau mit großem Herzen

Sie ist Innenarchitektin und Künstlerin (Atelier PAS) in Fürth, ist bekannt für ihre unbändige Lebensfreude, für ihre kreativen Ideen für viele Bereiche des Bauens, für Raumkonzepte und Ausstattung von Wohn(t)räumen aller Art. Aber **Petra Annemarie Schleifenheimer** ist auch berühmt für ihre Malerei mit Farbe und Licht und für ihre experimentierfreudigen Kunstobjekte. Mit rund 25 lieben Freunden und Freundinnen feierte

sie ein fröhliches Geburtstagsfest – unweit ihrer Wohnung im urigen „Café-Bar-Bistro Diele“ des Babylon-Kinos – unter dem Motto „Another New Year“. Zu kleinen Schmankerln gab es Songs aus alten Filmen – man musste Titel und Interpreten erraten. Petra Annemarie Schleifenheimer zu den Gästen: *„Ich bin gespannt, ob Ihr auch schon so viele Filme gesehen habt, wie ich!“* Ihr langjähriger Lebensgefährte **Roland Glaser**

verriet: *„Sie ist eine besondere Frau, sie hat ein großes Herz und ich schenke ihr immer wieder mein Herz dazu!“* Beide freuen sich jetzt schon auf ein Silvesterfest in den Bergen – sie wollen wieder einmal in Kitzbühel feiern.



Gemütliche Atmosphäre in der urigen „Babylon-Diele“ – und Roland Glaser bei der Gratulationsrede für seine Petra, denn *„sie ist eine ganz besondere Frau“.*